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Trade and Investm
ent

We create a new partnership between Africa and Japan using design. We design the way we communicate values and use 
design to better tell the stories of lesser known culture, people, and craftsmanship. We want to create beautiful products 
combining Africans’ creativity and Japanese traditions to pass down their values to the future. So we came to Kenya. Our 
collaborative exhibition featuring textiles, abacus, and cutlery from Japan’s Banshu region, alongside artistic patterns of the 
Bantu Collection designed by Southern African designer Mpho is the gateway to the future we create together. Design brings 
Africa and Japan closer.

Nous créons de nouvelles relations entre l’Afrique et le Japon à travers le design. Notre design consiste à la manière de 
transmettre les valeurs. Nous utilisons le design comme une méthode pour faciliter la transmission des valeurs, de la technologie, 
des hommes et des cultures qui ne sont pas reconnus. Nous voulons apporter dans le futur les valeurs spécifiques en fabricant 
de beaux produits en fusionnant la tradition japonaise et la créativité africaine. C’est pour cette raison que nous sommes venus 
au Kenya. Notre exhibition collaborative présente, le textile, le boulier japonais, la coutellerie d'origine de Banshu (Japon, 
préfecture de Hyogo), accompagné par les motifs artistiques provenant de la collection Bantu, réalisée par la créatrice Mpho, 
d'origine de l'Afrique du Sud, est un chemin pour le futur que nous créons ensemble.  Le design rapproche la relation entre la 
culture africaine avec celle du Japon.
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